



Еженедельник новостей МДС

События за 26 – 30 сентября 2016 года

26 сентября

Рассмотрены изменения в закон о лизинге

Участники круглого стола, включая МДС, обсудили изменения в Закон КР «О финансовой аренде (лизинге)» и другие законодательные акты, направленные на развитие лизинга в Кыргызстане. Мероприятие организовано Союзом банков Кыргызстана при поддержке проекта АБР «Развитие женского предпринимательства».

[Подробнее](#)

Миссия МВФ оценила экономическую ситуацию в стране

МДС в числе других бизнес-ассоциаций принял участие во встрече, организованной МВФ. С 15 по 28 сентября Кыргызстан посетила миссия МВФ во главе с Эдвардом Джемайэлем. Эксперты миссии МВФ ознакомили участников встречи с третьим обзором программы экономической и финансовой политики в рамках расширенного кредитного механизма (РКМ) на 2015-2018 годы. Рассмотрены меры, направленные на сокращение дефицита бюджета и снижение уязвимости государственного долга Кыргызстана.

IBC Weekly News

Events of September 26 – 30, 2016

September 26

Changes to the law on leasing discussed

The roundtable participants, including IBC, discussed amendments to the Law "On Financial Rental (Leasing)" and other legislative acts aimed at the development of leasing in Kyrgyzstan. The event was organized by the Union of Banks of Kyrgyzstan with the support of the ADB Women Entrepreneurship Development project.

[More](#)

IMF mission assessed the economic situation in the country

IBC, together with other business associations participated in a meeting organized by the International Monetary Fund (IMF). From September 15 to 28, the IMF mission headed by Edward Jemayel had been in Kyrgyzstan. The IMF experts familiarized the meeting participants with the third review of the program of economic and financial policy within the Extended Credit Facility (ECF) for 2015-2018. Measures to reduce the budget deficit and the vulnerability of public debt were suggested.

28 сентября

МДС и САР продолжают сотрудничество

Эксперты МДС и проекта САР (Системный анализ регулирования) обозначили приоритетные отрасли следующей фазы проекта, в числе которых налоговая и таможенная сферы, окружающая среда, трудовые отношения. Проект реализует Правительство КР при поддержке Центра ОБСЕ в Бишкеке. Представители ОБСЕ подчеркнули необходимость поддержки следующей фазы проекта бизнес-сообществом, в частности МДС. Важно также продолжить работу, проведенную в рамках проекта, для чего нужны политическая воля и поддержка правительства.

[Подробнее](#)

Более 40 чешских компаний участвовали в кыргызско-чешском бизнес-форуме

МДС принял участие в кыргызско-чешском бизнес-форуме, организованном Министерством

September 28

IBC and SRR will continue to cooperate

Experts from IBC and the SRR (Systematic Regulatory Review) project identified priority sectors of the next phase of the project including the tax and customs spheres, the environment, and labor relations. The project is implemented by the Government of the Kyrgyz Republic with the support from the OSCE Centre in Bishkek. The OSCE experts stressed the need to support the next project's phase by the business community, in particular IBC. It is also important to continue the work carried out by the project, which requires political will and Government's support.

[More](#)

More than 40 Czech companies participated in the Kyrgyz-Czech business forum

IBC took part in the Kyrgyz-Czech business forum

<p>иностранных дел Чехии и Российско-Кыргызским фондом развития в рамках двустороннего экономического сотрудничества. Во встрече приняли участие премьер-министр КР, посол Чешской Республики, представители Минсельхоза КР и свыше 40 крупных чешских компаний-производителей. На форуме подписан меморандум о сотрудничестве между Чешским экспортным банком и Российско-Кыргызским фондом развития.</p>	<p>held by the Ministry of Foreign Affairs of the Czech Republic and the Russian-Kyrgyz Development Fund within the framework of bilateral economic cooperation. The meeting was attended by the Prime Minister of the Kyrgyz Republic, Ambassador of the Czech Republic, and 40 major Czech manufacturers. A Memorandum on Cooperation between the Czech Export Bank and the Russian-Kyrgyz Development Fund was signed at the forum.</p>
<p>30 сентября</p> <p>Министерство экономики намерено помочь в решении проблем бизнеса</p> <p>На встрече с заместителями министра экономики – Данияром Иманалиевым и Эльдаром Абакировым представители МДС и других бизнес-ассоциаций высказали свои предложения по наиболее важным вопросам бизнеса, а также по экономическому развитию страны в целом. МДС подготовил единый перечень проблем, с которыми сталкиваются компании-члены МДС, который доступен по ссылке. Вы можете направлять нам свои предложения в аналогичном формате.</p> <p>Эксперты предложили пути эффективного использования электромощностей</p> <p>МДС принял участие в круглом столе на тему: «Интерактивная карта электромощностей как инструмент прозрачности распределения электроэнергии». Организаторами выступили партнеры МДС - бизнес-ассоциация ЖИА в сотрудничестве с Министерством экономики КР и аналитическим центром «БизЭксперт». Интерактивная карта энергомощностей позволит эффективнее использовать имеющиеся энергомощности, а не создавать новые, сообщили эксперты. Программа управления спросом позволит вести учет по распределению электромощностей, спросу, потерям и другим факторам. В итоге затраты можно снизить в несколько раз. Эксперты предложили создать карту энергомощностей в Кыргызстане после проведения АРВ (анализа регулятивного воздействия).</p> <p>В Бишкеке отмечают День единства Германии</p> <p>Представители МДС посетили прием Посольства Федеративной Республики Германия, посвященный Дню единства Германии. В мероприятии приняли участие Посол ФРГ доктор Петер Шольц, представители Правительства и Жогорку Кенеша КР, дипломатических миссий, международных и общественных организаций и бизнес-сообщества.</p>	<p>September 30</p> <p>Ministry of Economy to continue creating a business-friendly environment</p> <p>IBC along with heads of other business associations told about the issues businesses face, ways to resolve them, as well as its suggestions on the country's economic development in general. IBC has composed a unified register of problems IBC members face, which is available online on our website. You are welcome to send us any other proposals that you think should be included there.</p> <p>Experts suggest effective use of electrical power</p> <p>IBC took part in a roundtable on the theme: "Interactive map of electrical power use as a tool for power distribution transparency." The event was held by the IBC partners – JIA Business Association in cooperation with the Economy Ministry and BizExpert Analytical Center. The interactive map of generation capacity can enable effective use of available generation capacity, rather than creating new ones, the experts said. The power management program will keep a record of the distribution of electrical power, demand, losses, and other factors. As a result, the costs could be reduced manyfold. The experts suggested creating a map of power capacities in Kyrgyzstan after conducting Regulatory Impact Analysis.</p> <p>Day of German Unity marked in Bishkek</p> <p>IBC representatives attended a reception of the Embassy of the Federal Republic of Germany in the Kyrgyz Republic in honor of the Day of German Unity. German Ambassador Dr. Peter Scholz, representatives of the Government and the Jogorku Kenesh of the Kyrgyz Republic, diplomatic missions, international and non-governmental organizations, and the business community attended the event.</p>
<p>Встречи с членами МДС</p> <p>Встреча с гендиректором Coca-Cola Бишкек Боттлерз</p> <p>Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков,</p>	<p>Meeting with IBC members</p> <p>Meeting with Coca-Cola Bishkek Bottlers CEO</p> <p>IBC Executive Director Askar Sydykov, Corporate Affairs Manager Minara Imanbekova and Cem</p>

<p>менеджер МДС по корпоративным связям Минара Иманбекова и Жем Кандемир, генеральный директор Coca-Cola Бишкек Боттлерз, обсудили состояние инвестиционного климата в стране, а также вопросы, связанные с деятельностью компании. Жем Кандемир вступил в должность главы Coca-Cola Бишкек Боттлерз 1-го апреля 2016 года.</p>	<p>Kandemir, General Manager of Coca-Cola Bishkek Bottlers, discussed the state of the investment climate in the country, as well as issues related to the activities of the company. Cem Kandemir took office as the head of Coca-Cola Bishkek Bottlers on April 1, 2016.</p>
<p>Новости членов МДС</p> <p>Открыто Операционное управление головного офиса FINCA Банка</p> <p>7 сентября состоялась официальная церемония открытия Операционного управления головного офиса FINCA Банка. В мероприятии приняли участие партнеры и клиенты банка, а также представители компаний, которые проявляют заинтересованность в сотрудничестве с банком.</p> <p>Подробнее</p> <p>USAID отметил Всемирный день туризма</p> <p>27 сентября USAID вместе с Кыргызстаном отметил Всемирный день туризма. С 2014 года проект “Инициатива USAID по развитию бизнеса” способствует развитию туризма в Жыргалане, Караколе и Ош-Сары-Таш в тесном сотрудничестве с местными сообществами, туристическими компаниями, гражданским обществом и местными органами власти.</p> <p>Подробнее</p> <p>Страховая компания Jubilee увеличила уставный капитал</p> <p>Страховая компания Jubilee Kyrgyzstan Insurance Company увеличила уставный капитал до 150 000 000 сомов, что свидетельствует о надежности компании, доверии иностранных инвесторов и своевременном выполнении обязательств по принятым рискам. В 2016 году компания отметила свое 19-летие.</p> <p>Подробнее</p> <p>Банк Компаньон провел Яблочный фестиваль</p> <p>Банк Компаньон провел 11-й Яблочный фестиваль, в рамках которого садоводам удалось реализовать полторы тысячи тонн яблок. Мероприятие состоялось 24 сентября в селе Кызыл Булак Кадамжайского района Баткенской области. Основная цель - развитие рыночных связей между продавцами и покупателями сельхозпродукции для укрепления потенциала сообществ.</p> <p>Подробнее</p>	<p>News from IBC members</p> <p>Operations Division of the FINCA Bank head office opened</p> <p>On September 27, an official opening ceremony of the Operations Division of the FINCA Bank head office was held. The event was attended by partners and customers of the Bank, as well as representatives of companies that are interested in cooperation with the Bank.</p> <p>More</p> <p>USAID celebrates World Tourism Day with Kyrgyzstan</p> <p>The USAID joined the Kyrgyz Republic in celebrating the World Tourism Day on September 27. Since 2014 the USAID Business Growth Initiative (BGI) has promoted tourism destinations in Jyrgalan, Karakol, and Osh-Sary Tash in close partnership with local communities, tourism businesses, civil society organizations, and local governments.</p> <p>More</p> <p>Jubilee Insurance Company increases its authorized capital</p> <p>Jubilee Kyrgyzstan Insurance Company has increased its authorized capital to 150 billion soms that testifies to the company's reliability, the confidence of foreign investors and timely fulfillment of obligations under the accepted risk. In 2016, the company celebrated its 19th anniversary.</p> <p>More</p> <p>Kompanion Bank holds Apple Festival</p> <p>The Kompanion Bank held its 11th Apple Festival, and the growers managed to sell a half thousand tons of apples. The event took place at Kyzyl Bulak village of the Kadamjay district of the Batken province. The Festival aimed to develop market relations between buyers and sellers of agricultural products to enhance the capacity of communities. The next Apple Festival will be held in the Leilek district of the Batken province.</p> <p>More</p>
<p>События на 3 – 7 октября</p> <p>4 октября Агентство по продвижению инвестиций при Министерстве экономики КР совместно с Американской торговой палатой в КР при содействии</p>	<p>Events for October 3 – 7</p> <p>On October 4, the Investment Promotion Agency under the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic together with the American Chamber of Commerce in</p>

<p>проекта «Инициатива USAID по развитию бизнеса» проводят бизнес-форум «Doing Business Globally» («Ведение бизнеса глобально»).</p> <p>5 октября состоится кыргызско-японский форум в рамках программы правительства Японии «Партнерство для качественной инфраструктуры: инвестирование в будущее Азии».</p> <p>6 октября Вечер Джаза для руководителей компаний-членов МДС в Jannat Regency. В программе – закуски, прохладительные напитки и живая музыка в стиле джаз от Combo Band. Для подтверждения Вашего участия просьба направить письмо на corporate@ibc.kg или позвонить на нижеуказанные номера телефонов.</p> <p>6-7 октября состоится заседание десятого Консультативного комитета по вопросам предпринимательства при Коллегии Евразийской экономической комиссии, на котором будут рассматриваться вопросы существующих барьеров при осуществлении предпринимательской деятельности в рамках ЕАЭС.</p>	<p>the Kyrgyz Republic with the assistance of the USAID Business Growth Initiative (BGI) will hold a Doing Business Globally business forum.</p> <p>On October 5, a Kyrgyz-Japanese Forum will be held as part of the Japanese Government Program "Partnership for the quality infrastructure: Investment for Asia's future."</p> <p>October 6, Jazz Event for IBC members at Jannat Regency. Enjoy catching up with your friends and partners, live jazz music by Combo Band and refreshments. RSVP via corporate@ibc.kg or via phone numbers below.</p> <p>On October 6-7, meeting of the 10th Advisory Committee on Entrepreneurial issues under the Eurasian Economic Commission dedicated to current problems of businesses within the EEU.</p>
<p>С уважением,</p> <p>Международный деловой совет Кыргызская Республика, 720011 Бишкек, ул. Абдрахманова, 191 Хаятт Ридженси Бишкек, каб. 113 Тел: + 996 312 623801 Факс: + 996 312 623394 office@ibc.kg www.ibc.kg</p>	<p>Best regards,</p> <p>International Business Council Office 113, Hyatt Regency Bishkek 191, Abdrakhmanov Str., Bishkek Kyrgyz Republic, 720011 Tel: + 996 312 623801 Fax: + 996 312 623394 office@ibc.kg www.ibc.kg</p>